

## Illzach

Après une semaine et demie de travaux, le bureau de poste, 4, rue de Modenheim, rouvrira ses portes ce mardi 17 juin à 8 h 30 avec des horaires d'ouverture inchangés : du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 14 h à 17 h, le samedi de 8 h 30 à 12 h.

Trois îlots polyvalents permettront aux clients de réaliser l'opération de leur choix : retrait/dépôt de colis et lettres recommandées, encaissement rapide des achats réalisés en libre-service, envoi/réception de mandats ou toutes autres opérations financières.

Le bureau est dorénavant équipé d'un nouveau type d'automate bancaire, qui permet d'effectuer des retraits et dépôts d'argent rapidement et en toute autonomie. Le client utilise sa carte bancaire et s'il n'en dispose pas, il se voit remettre une carte à usage unique (créditée ou débitée du montant souhaité) lui permettant de retirer ou déposer de l'argent à l'automate en toute sécurité et simplicité.

## Lutterbach

Un conseil municipal extraordinaire aura lieu le vendredi 20 juin, à 19 h, à l'Espace associatif, 7, rue des Maréchaux à Lutterbach, avec comme seul point à l'ordre du jour : élection des délégués et des suppléants des conseils municipaux au sein du collège électoral chargé de procéder à l'élection des sénateurs.

## Pfastatt

Le conseil municipal de Pfastatt se réunira le vendredi 20 juin à 20 h à l'Escal. Ordre du jour : désignation des délégués et des suppléants chargés d'élire les sénateurs.

## Richwiller

Les locaux du tennis club des Génefs, à l'Espace Loisirs, ont été choisis pour la remise des trophées aux champions et dirigeants du monde associatif par la municipalité de Richwiller le samedi 21 juin à 16 h.

# Rixheim Tennis couvert et (in)civisme à Entremont

Canicule oblige, c'est à l'extérieur, sur l'accueillante terrasse en bois de l'Agora, que s'est déroulée la réunion de quartier du parc d'Entremont. Au menu, la rénovation du terrain de tennis couvert et celle de la rue de Mulhouse.

Pour animer la seconde réunion de quartier, après celle du centre et avant celle des Romains, le maire de Rixheim, Olivier Becht, a préféré la légère brise d'un soir d'été à la fournaise d'une salle close, pensant certainement que cette atmosphère bucolique apaiserait le débat. À juste titre, puisque, étonnamment, même les questions relatives au stationnement sauvage et autres incivilités ont été traitées en toute décontraction par la trentaine de riverains du parc d'Entremont installés sur la terrasse de l'Agora.

À l'ordre du jour, la rénovation du court de tennis couvert. Après l'orage de grêle de 2012, un état des lieux de la toiture a été effectué par les services techniques. À cette occasion, une expertise des poutres de soutien a été diligentée par la commune, avec une mauvaise nouvelle à la clé. « La plupart des poutres sont pourries. Il faut les changer », explique Olivier Becht, qui chiffre les travaux à 550 000 €. « Du coup, j'ai demandé combien coûterait la rénovation complète du bâtiment, pour ne pas avoir d'autres mauvaises surprises dans quelque temps. » Pour 700 000 €, la structure sera entièrement renouvelée, avec une coque



Le nouveau terrain de tennis couvert sera prêt pour cet hiver. DR

flambant neuve aux couleurs de la forêt qui l'entoure. Début du chantier après l'été.

## Un Smic pour une crotte de chien

Au jeu des questions-réponses, le maire n'a pas pu échapper à la sempiternelle interrogation sur les crottes de chiens qui garnissent les trottoirs. En cause, la modeste amende de 35 € qui ne décourage pas assez les contrevenants. « En Suisse ou en Amérique, c'est 1000 € », insistent certains riverains excédés. « C'est sûr que ça au moins c'est dissuasif. Risquer un Smic pour une crotte de chien, ça calme », ironise le maire qui, comme souvent, regrette le manque de civisme des gens.

C'est justement ce moment précis qu'ont choisi trois énergumènes non casqués, montés sur une mobylette pétaradante, pour traverser le parking qui jouxte l'Agora, sous les yeux ébahis des riverains. Ni une ni deux, le maire empêche son smartphone et

demande à la police municipale de venir contrôler ces jeunes irresponsables, avec la bénédiction de l'assistance.

La rue de Mulhouse va bientôt faire l'objet de gros travaux. « Attendez-vous à au moins dix-huit mois de perturbations », prévient le maire. Cette artère principale sera totalement renouvelée, de la pharmacie du Mortier au panneau « Rixheim », vers le pont Wilson. Une piste cyclable sera aménagée de manière à rejoindre le collège Sainte-Ursule à vélo. Il faudra faire preuve de patience et de compréhension, surtout pour les habitants du parc d'Entremont, qui verront défiler un afflux de véhicules redirigés par les déviations.

Il est presque 22 h. Le jour commence à décliner et une délicieuse impression de fraîcheur vient conclure une soirée placée sous le signe de la courtoisie et de l'échange. L'histoire ne dit pas si les trois jeunes imprudents ont été interceptés...

Francis Micodi

## De la soul et du rire pour lancer les soirées en plein air

La première soirée en plein air de l'été à Rixheim a eu lieu vendredi dernier au parc d'Entremont. Au programme, le groupe de soul Step One et Patrick Bruel à la recherche d'un prénom.

Le concept fait maintenant partie du paysage des animations d'été de Rixheim : une soirée par quartier – donc quatre – animée par de la musique en première partie, avant la projection d'un film. Organisées par la Ville et l'Omc, ces soirées détente attirent toujours du monde, surtout lorsque, comme vendredi, à Entremont, elles permettent au public de sortir des appartements pour prendre un bon bol d'air frais. Vendredi soir, juste en bordure de la clairière, la température était idéale et le concert séduisant. La jeune et jolie Eliz et ses quatre « papis du rock » ont su entraîner les spectateurs dans leur univers musical teinté de soul, de blues et de country. « Les

vieux briscards musiciens », comme les appelle affectueusement la chanteuse « qui pourrait être leur fille », ont enflammé la petite place juste à côté de l'Agora, avec des reprises de Norah Jones, Cat Stevens ou Eric Clapton. « Mais aussi un bon tiers de compositions », tient à rappeler la jeune chanteuse de 25 ans qui, grâce à sa douce voix, apporte un rafraîchissant zeste de peps à ces bons vieux standards de la musique américaine.

En fin de soirée, le public qui avait pris la précaution de prendre une petite laine a pu suivre, sur écran géant, la comédie à succès interprétée par Patrick Bruel et Valérie Benguigui, *Le prénom*. Une soirée placée sous le signe de la musique et du rire, de bon augure pour les suivantes. Prochain rendez-vous : ce vendredi 20 juin à Île-Napoléon.

F.M.I.



Les musiciens de Step One ont lancé la saison des soirées d'été, vendredi, au parc d'Entremont. Photo Francis Micodi

## Habsheim

Le compte rendu du conseil municipal de Habsheim, paru dans *L'Alsace* du mardi 10 juin, comportait des erreurs. Il convient de préciser que Marie-Andrée Muller a démissionné de son poste de conseillère municipale. Elle n'a pas quitté le groupe d'opposition, mais est

« toujours en parfaite harmonie avec les représentants de la liste Génération Habsheim ».

## Kingersheim

La Lyonnaise des eaux/Sogest signale le passage d'un agent pour relever les compteurs d'eau à Kingersheim à partir du lundi 23 juin.

# Génération NATATION

## MULHOUSE

21.06.14 – 14H-18H

Piscine de l'Illberg  
51, boulevard Charles-Stoessel  
68100 MULHOUSE

facebook.com/FederationFrancaiseNatation

PASSEZ UN MOMENT EXCEPTIONNEL AVEC LES NAGEURS DE L'ÉQUIPE DE FRANCE

Stands de dédicaces  
Animations autour de l'eau  
Jeux-concours  
Défis avec les champions  
Cadeaux à gagner

**ENTRÉE GRATUITE**

Dans la limite des places disponibles



EDF 552 081 317 RCS PARIS, 75008 Paris - © KMBP/S. Kempinaire

